

# BONSCHO BULLETIN

## AKHIR TAHUN 2023



Tidak terasa kita sudah memasuki akhir Tahun 2023. Pada 15 Desember 2023 Sekolah Bonavita mengadakan Perayaan Natal untuk KB & TK, SD, SMP, dan SMK. Perayaan Natal di Sekolah Bonavita berlangsung dengan meriah dengan setiap nada yang bergema di aula. Selama acara berlangsung, Siswa/siswi Bonavita membawakan penampilan untuk memeriahkan dan menunjukkan bakat mereka. Siswa/siswi ini membawakan lagu-lagu Natal yang indah nan merdu, sehingga membuat suasana menjadi harmonis, di mana semangat Natal tidak hanya dirayakan dan dinyanyikan tetapi juga dirasakan.



Dari pertunjukan yang penuh semangat hingga mengharukan tersebut, semangat kemeriahan menjadikan bulan Desember sebagai kenangan indah bagi Siswa, Guru, dan Keluarga.

Bonschopeeps tahu tidak? Lilin dan api melambangkan harapan, kehangatan, dan kelahiran kembali. Hingga akhirnya diadaptasi dalam perayaan Natal umat Kristiani.



# Perayaan Natal KB, TK, SD



## KB & TK

Jumat, 15 Desember 2023 Siswa-siswi KB dan TK Bonavita merayakan Natal. Dengan adanya acara ini mereka dapat merayakan Natal bersama teman-teman di Sekolah Bonavita.

## SD

Pada tanggal 15 Desember 2023, Siswa-siswi SD Bonavita merayakan Natal dan menampilkan pentas di panggung. Mereka mendapatkan pengalaman dan kenangan akan perayaan di Sekolah Bonavita sebelum liburan akhir Tahun 2023.



# Perayaan Natal SMP, SMK



SMP



SMK



Jumat, 15 Desember 2023, SMP dan SMK Bonavita mengadakan perayaan Natal di gedung SMK Bonavita. Acara diisi dengan Khotbah yang disampaikan oleh Kak Yos dari Gereja Kristus Pantekosta Yerusalem. Acara tersebut diakhiri dengan kedatangan Azis Gagap sebagai tamu acara. Bonschopeeps tahu tidak? Natal dirayakan pada tanggal 24-25 Desember, yang bertepatan dengan hari Kelahiran Yesus Kristus. Namun, menurut keterangan dari beberapa sumber, tanggal pada peristiwa besar itu sebenarnya telah hilang dalam sejarah dan Alkitab tak menyebutkan kapan tanggal persis kelahiran-Nya. Sehingga, ada negara-negara yang merayakan Natal tidak tepat pada tanggal 25 Desember. Biasanya hal itu mengikuti sejarah perkembangan perayaan Natal di sana.

